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COMMISSIONE STRUTTURE E SICUREZZA STRUTTURALE 

VERBALE RIUNIONE DEL 27 DICEMBRE 2013 ORE 18.00 

La Commissione si riunisce, i lavori hanno inizio alle ore 18.00 presso la Sede dell’Ordine in via Giolitti al 

piano secondo, presiede la seduta il Coordinatore Ing. GRASSI Maurizio, che procede all’esame dei punti 

all’ordine del giorno.  

1. programma commissione per biennio 2014/2015 

2. formazione continua 

3. convegni, seminari, visite - proposte 

4. albo/elenco certificatori strutturali 

5. biblioteca: sezione strutturale 

6. esami di stato: ricerca aggregati esperti strutturali 

7. aggiornamento elenco iscritti 

8. calendario prossime riunioni 

9. varie ed eventuali 
 

Presenti: Maurizio Grassi (Coordinatore),Gianfranco Del Col (Consigliere Referente),Mauro Casile 

(Segretario),Francesco Brossa, Franco Capone, Adriano Castagnone, Alessandro Catalano, Carlo Doimo, 

Fulvio Feraudi, Vincenzo Lacroce, Carlo Marocco, Francesco Migliavacca, Marcello Pedone, Giovanni Luca 

Zagardo 

Assenti giustificati: Fiorillo  Paolo 

__________________ 

Prende la parola Ing. Grassi, comunicando di aver prodotto un documento con una possibile 

programmazione per il periodo 2014-2015, aperta a suggerimenti ed integrazioni. A tal fine il documento in 

oggetto verrà inviato a tutti i membri della commissione. 

A livello discorsivo, vengono trattati i seguenti argomenti (al fine di individuarne priorità nella 

programmazione) 

- Modifica del DPR380. Tale legge manifesta ad oggi tutta l’inadeguatezza derivante dai radicali 

cambiamenti delle norme correlate. Anche la commissione urbanistica, a cui Ing. Grassi parteciperà, ha in 

odg tale discussione, si attende dunque di capire quale direzione tale commissione intende intraprendere, 

per valutare eventuali collaborazioni al fine di ottenere i migliori risultati possibili. 

- Vengono esaminate possibili visite della commissione, di particolare interesse sarebbe quella al grattacielo 

Sanpaolo, ma con una impronta più strettamente legata all’argomento strutturale di quelle che 

genericamente vengono fatte. Si osserva inoltre che probabilmente il grattacielo della regione è più idoneo, 

poiché ancora in una fase prettamente strutturale. 

- Si ricorda ai colleghi la presentazione della formazione continua per l’Ordine di Torino, che avverrà il 6 

Dicembre ore 17.00 presso Aula 3 del Politecnico di Torino 
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- I Colleghi che lo desiderano, potranno inviare entro breve (dicembre) il proprio CV e candidatura, come 

aggregati esperti per le commissioni dell’esame di stato. Ing Grassi e Ing Del Col spiegano brevemente il 

funzionamento del meccanismo delle commissioni in oggetto. 

- Si esamina il problema del Collaudo statico delle strutture, è opinione comune della commissione che 

l’attuale metodo non garantisca il necessario controllo a cui tale operazione è finalizzata, principalmente 

perché sono ammessi ad eseguirlo anche colleghi con specializzazioni con pochi o nessun punto di contatto 

con il calcolo strutturale. sarebbe inoltre utile che esclusivamente colleghi iscritti alle liste dei collaudatori 

(si fa riferimento ai colleghi disponibili per la nomina delle terne formali LLPP) 

- Si discute del possibile rinforzo della biblioteca dell’ordine, sezione strutture e della possibilità di 

predisporre un punto UNI presso l’ordine, eventualità di difficile attuazione per il costo estremamente 

elevato, rispetto ai benefici (consultazione unicamente a video senza stampa) 

- Si riferisce del proposito del Presidente, Ing. Remo Vaudano, di portare eventualmente molti più 

professionisti ai tavoli di laurea 

- Si discute (con il contributo principale dell’Ing Castagnone) del problema della certificazione dei software, 

di difficile soluzione e del problema della difficoltosa interoperabilità fra i diversi SW. 

 

La riunione termina alle ore 19.45 circa. 

 

 

            Il segretario 

            CASILE Mauro 


